

Gandeng Komunitas Motor, Polres Madiun Bedah Rumah Warga yang Tidak Layak Huni

Achmad Sarjono - MADIUN.WARTASOSIAL.COM

Oct 14, 2022 - 14:56



MADIUN - Hadir di tengah masyarakat, Polres Madiun melalui Satuan Lantas Lalulintas bersama komunitas motor membantu warga kurang mampu yang memiliki rumah tidak layak huni.

Kali ini rumah milik seorang lansia yang akrab dipanggil Mbah Sirep yang berlokasi di Dsn. Nampu Rt.28 Rw.29 Ds. Sidorejo Kec. Saradan Kab. Madiun menjadi sasaran kegiatan sosial Polres Madiun bersama Comunitas Rx King

Caruban (CRC).



Menurut Kasat Lantas Polres Madiun, AKP Firman Widyaputra, kegiatan Baksos bedah rumah ini dilaksanakan untuk membantu warga tidak mampu dengan keadaan rumah yang tidak layak huni.

" Kami disini untuk membantu Mbah Sirep dengan membedah rumahnya yang tergolong tidak layak huni, kami ingin memastikan Mbah Sirep dapat tinggal dirumahnya dengan aman dan nyaman," ungkap Kasat Lantas.

Lebih lanjut, Kasat Lantas mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian satuannya terhadap sesama yang membutuhkan dan mempunyai kekurangan atas hidupnya dan juga merupakan bentuk sinergitas polantas dengan komunitas motor serta masyarakat pada umumnya.

"Kami mendapatkan informasi dari ketua CRC Caruban tentang kondisi salah satu warga desa Sidorejo kecamatan Saradan yang hidup sendirian dengan kondisi rumah yang kurang layak,"kata Kasat Lantas Polres Madiun ini.

AKP Firman menambahkan dari informasi itu akhirnya pihak Sat Lantas Polres Madiun koordinasi dengan pihak desa melalui club RX King Caruban yang kebetulan juga aktif pada kegiatan sosial.

"Kami dari pihak satuan lalu lintas Polres Madiun berkolaborasi dengan CRC untuk melakukan bedah rumah mbah sirep, alhamdulillah berjalan lancar hingga selesai dan luar biasa hanya dengan waktu satu hari mampu merampungkan kegiatan bedah rumah ini," terang Kasat Lantas, kemarin Kamis (13/10/22)

Selain melakukan bedah rumah, Sat Lantas Polres Madiun juga memberikan bantuan berupa uang tunai dan bahan kebutuhan pokok. Pemberian bantuan tersebut diharapkan dapat memberi manfaat kepada Mbah Sirep.

Selain berkolaborasi dengan Comunitas Rx King Caruban (CRC), kegiatan bedah rumah milik Mbah Sirep ini juga turut dibantu oleh masyarakat dan Perangkat Desa Sidorejo.

"Ini juga merupakan bentuk kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan dan tentunya merupakan sinergitas antara kepolisian lalu lintas polres madiun dengan club motor dan juga warga sidorejo untuk seiring sejalan menumbuhkan rasa gotong royong," ungkap Kasat Lantas. (**)